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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welche Mittel werden vom Magistrat zur Verfügung gestellt zum weiteren Ausbau der 
Ganztagsschulen in der Stadt Kassel? 

 
 
Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadträtin 
Janz für erledigt. 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 




